

Johann Schneider-Ammann reçoit à Berne la ministre cubaine de l'Industrie alimentaire



La Havane, 13 avril, (RHC).- Johann Schneider-Ammann, Conseiller fédéral, chef du département fédéral suisse de l'Économie, a reçu ce mercredi à Berne, Maria del Carmen Concepcion Gonzalez, ministre cubaine de l'Industrie alimentaire.

Une note postée sur le site officiel du ministère cubain des Affaires étrangères signale qu'au cours de l'entretien les deux ministres ont mis l'accent sur le bon état des relations entre Cuba et la Suisse et sur la volonté des deux pays de continuer à les renforcer.

Ils ont également abordé les perspectives s'ouvrant au développement des échanges économiques et des investissements suisses à Cuba, notamment dans le secteur de l'industrie alimentaire, dans le cadre du processus de mise à jour du modèle économique cubain.



Radio Habana Cuba